

~きっとある君だけの輝き~

# 鶴高通信

## 8月号

2022.09.07 Wednesday 発行

### 中学生体験入学実施！

7月30日(土)、中学3年生対象の体験入学が開催されました！昨年、一昨年を上回る100名近い中学生の皆さんの参加でした！学校説明会&各部のアトラクション、体験授業など充実した時間になったのではないのでしょうか？在校生も誘導や各案内など、立派な先輩の姿を見せてくれました！

### 中学生のみなさんへ…

宇谷 由理子 さん

【3年・鶴来中出身・ラグビー部マネージャー】

鶴来高校は地域密着型の学校なので、地元の方との交流の機会がとても多く、地域の方からもとても愛されている学校です。また、私が鶴来高校の1番の魅力だと思うのは行事がたくさんあるところです。行事の一つである手取川歩行は鶴来高校ならではの行事で、友達と励まし合いながら歩くことによって仲も深まり、ゴールした時の達成感はずごく気持ちが良いです。私たちのために動いてくれている保護者の方々への有り難さがわかりますし、自然の豊かさを感じることもでき、とても素敵な行事です。そして、鶴来高校は人間性が磨かれる学校だと私は思っています。

星野 心寧 さん【2年・鳥越中出身・卓球部】

鶴高は部活が盛んで大学進学率も高い学校です。また、全校生徒数がほかの学校と比べてとても少ないですが体育祭や鶴翔祭では委員会や生徒会で学年の域を超えて仲良く活動出来ます。先生との距離も良い意味で近く進路の話詳しく出来るので学校生活をもっといいものにしたいと思っている人はぜひ鶴高に来て下さい！

### 参加者の声

鶴来の自然や、高校で行うたくさんの行事について知れておもしろかった！

すごく優しく教えてくれて良かったし、すごく楽しかったです。

先生が丁寧に教えて下さったので、もっと入学したくなりました。

スポ科の良さがわかりました。面白い先生が多かったです。

楽しく体験できました！

来年はこんなことを習うのかと、楽しみにになりました！

### 柔道部、インターハイ出場！団体&個人続々出場！

8月6日(土)~10日(水)に愛媛県武道館で開催のインターハイ柔道競技大会に男子団体&男子個人5階級で出場しました。

【インターハイ出場メンバー】

- 石川 大真 (3年・高尾台中出身・団体・66kg級)
- 福田 悠真 (3年・北辰中出身・団体・73kg級)
- 南出 健慎 (3年・鶴来中出身・団体・81kg級)
- 山本 真矢 (3年・笠間中出身・団体・90kg級)
- 松川 想良 (2年・高尾台中出身・団体・100kg超級)
- 小林 大希 (3年・長野 豊田中出身・団体)



北信越国体 石川県代表、本国体出場決定！【小林・南出・福田が選抜！】  
全日本ジュニア体重別選手権大会出場決定！【石川・南出・福田が予選突破！】



ご意見ご要望がございましたらお気軽にメールください

Email : turugh@m1.ishikawa-c.ed.jp

# 進学 & 就職に向けて充実の夏休み！



進路に向けて、夏休みも頑張る3年生の姿が毎日見られました。  
時間に余裕のある夏休み中は、より個別に対応した進路に向けた取り組みに力が入ります！

## 【進学】補習 & 個別指導で実力UP

大学進学に向け、補習 & 模試で実力UPをしています。  
個別指導での教科の実力UP & 志望理由書作成で、大学での学びを具体化していきます。



個別指導担当の先生と志望理由を確かなものにしていきます！

### 木湯 真菜 さん【鶴来中出身・美術部/地域探究会】

夏休みは模試の解き直しを行い、2回間違えた部分は教科書をもう一度読んだりワークの解き直しを繰り返しました。途中でやる気が無くなったりするので苦手な教科の前後に得意な教科や読書をして気持ちをリセットしました。

### 藤川 隼也 さん【額中出身・バドミントン部】

自分は家で勉強できるタイプではないので授業や補習にしっかり取り組んできました。夏季補習では模試の過去問を中心に勉強しました。2学期にはもう受験が待っているので進路実現のために精一杯頑張りたいと思います。

## 【就職】選考まで1か月！就職講座 & 面接練習

就職講座での履歴書作成 & 面接練習。応募前見学にも何社も行って、受験する会社を決めました！



8/19(金)  
ジョブカフェ石川  
での外部面接練習



### 中野 夏芽 さん【北辰中出身・ジャズバンド部】

夏休みに入ると、応募前見学があつて凄く実感が湧き、身の引き締まる思いでした。外部模擬面接指導ではアドバイスを受け改善し何回もやることによってどんどん上達していると感じました。友達と練習した時には、パソコンで撮ってもらい、目線や言葉の速さなど確かめていました。履歴書を書く際には、字が下手でも丁寧に書くように意識し、何度もやり直しをして仕上げていました。就職試験まで1ヶ月を切りました。今まで面接など練習してきた自分を信じて内定を頂けるように頑張ります。

# おついたちマーケット & 妖怪縁日ボランティア！

7月31日(日)、8月1日(月)にパーク獅子吼と鶴来駅前で開催のおついたちマーケット、妖怪縁日のボランティアに1, 2年生22名が参加しました！

生徒は地域のみなさんや大学生と協力して受付業務や会場の清掃、接客など一生懸命取り組んでいました！



### 中川 百華 さん

【2年・北辰中出身・和太鼓部/地域探究会】

沢山の方が感謝の言葉を言ってくれた時、自分は誰かの役に立てることが出来たと実感でき、とても嬉しく感じました。また、お客さんの為に色々な方が関わり、努力して1つのイベントが成り立っているのだと感じました。

### 服部 洸介 さん【1年・鶴来中出身・和太鼓部】

最初は仕事内容がわからず接客もあまり良いものではありませんでしたが、何度もやっていくうちにうまくできるように楽しくなりました。お客さんに質問されることが何度かあり、答えたとときの「ありがとう」はとても嬉しいものでした。

9/10(土) 10/1(土) 学校説明会 開催予定！  
11/5(土) 学校公開 開催予定！

## Pick up 鶴高生

## Vol.4. 秋葉 詩音 さん

1年・鶴来中・弓道部

2学期の高校生活はどのようなことに挑戦して頑張ろうと思っていますか？

一学期では、友達関係を築き学校に慣れることができたので二学期は勉強と部活を両立し文武両道を目指して頑張りたいですそして学校のことだけではなく家のことを手伝っていきたくです。



詳しくはHPに掲載中！

### <アクセス>

車で 金沢市から30分  
電車で 野町～鶴来33分(北陸鉄道石川線)  
バスで 松任～鶴来30分(北陸鉄道加賀白山バス)  
鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！  
さらにホットな情報は公式HP & Instagramへ！

フォロー400人突破！

鶴来高校

検索

公式HP 公式Instagram

1学期の鶴高の様子をまとめた  
スライドショーをHPで公開中！

